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Madame le Maire, Mesdames Messieurs du Conseil Municipal, Chers membres, Mesdames, 

Messieurs, chers Amis, 

 

C’est une assemblée générale peut ordinaire que nous vivons ce soir. En effet, c’est confiné et 

en visioconférence que nous nous rencontrons 

La deuxième raison est qu’en 2019, Tony Oller était President de la Société Nautique et 

qu’après sa démission en avril 2020 pour être nommé Directeur de la Société Nautique, j’ai 

été nommé President par le Conseil d’Administration. 

Au 31 janvier 2021, Tony Oller a quitté ses fonctions de Directeur pour prendre la Direction 

du Port de Saint-Tropez mais il reste membre de la Société Nautique et nous lui souhaitons le 

succès dans ses nouvelles fonctions. 

  

L’événement Covid-19 apparaît formellement en mars 2020 (déclaration de pandémie par 

l’OMS le 11 mars). Il est donc considéré comme un « événement post-clôture » 2019. Les 

comptes 2019 ne présentent donc pas les effets du Covid-19.  

Depuis l’arrêté des comptes 2019, jusqu’à la tenue de cette assemblée générale, la pandémie 

n’a pas représenté de menace sur la continuité d’exploitation de notre association. 

L’association s’est organisée pour gérer au mieux, et a pris un certain nombre de dispositions. 

Nous avons revu à la baisse des partenariats afin de pouvoir les conserver. 

Ainsi, je tiens à préciser que pour cette Assemblée Générale qui devait avoir lieu il y a presque 

un an en avril 2020 avec quelques tentatives de reports, nous avons eu l’accord écrit du 

Président du Tribunal juridique de Draguignan pour la reporter en 2021.  

 

L’année 2019 a été riche en évènements puisque nous avions pu organiser toutes les épreuves 

(régates, sorties club et pêche). Pour les régates, Georges vous en parlera dans son compte 

rendu sportif. Une très belle année également sur le plan de la convivialité. Grace notamment 

à tous les bénévoles de la SNST qui se sont impliqués dans la vie du Club, beaucoup de 

membres ont pu se retrouver au Club House, autour du Bar lors de l’apéritif du vendredi soir 

et des diverses soirées 

Je ne peux pas citer tout le monde mais merci à Corinne Benezech, Martine Dumahut, Gisèle 

Esteve, Guy Hebinger, Jo, Michel Lefebvre, Denis Martin, Michel Pavillon, Philippe et 

Jeannine Thienot, Sophie Valory, Michèle Urando…qui se sont relayés au bar de la SNST. 



Au début de l’année 2019, des travaux ont été réalisés pour améliorer le Club-house avec 

l’ouverture des baies vitrées intérieures et la création d’un escalier interne qui permet 

d’accéder au 1er étage, à la terrasse et au bureau du Président et à la salle de réunion.  

 

Des formations secourisme et plusieurs rendez-vous et réunions ont été organisés dans notre 

Club (la Brocante marine organisée par Josie, l’Happy Hour Business de l’UPV, les réunions 

de clubs alliés ou d’association comme l’AFYT, etc. Le Téléthon. 

Une année également marquée par d’autres aventures comme La Route du Liban, un rallye 

maritime humanitaire au départ de Marseille le 16 juin 2019 et dont le but est d’aider les 

minorités d’Orient. Trois bateaux SNST ont participé à ce périple ponctué de plusieurs escales 

en Méditerranée. MARIETI, ECBATANE et LADY JO 

 

Voilà pour le bilan 2019 qui je le répète fut à la hauteur de l’implication de chacun d’entre 

nous, les membres du Conseil d’administration, les permanents, les bénévoles en mer et à 

terre, les régatiers, les croisiéristes, la section moteur  

Sans oublier bien entendu les fidèles partenaires de la SNST dont ROLEX, BMW, North Sail, 

Loro Piana, Besserat de Bellefon, Suzuki, Torpez, Mercantour, etc … 

Au regard de nos Statuts, le vote des résolutions et des candidats se fera samedi 13 mars 

prochain au Club House toute la journée de 9h à 16h afin d’éviter les regroupements. Toutes 

les mesures sanitaires seront respectées et les membres seront accueillis un par un au sein du 

Club pour l’émargement et le vote.   

Ce sont certes des conditions un peu compliquée cette année mais j’espère que les membres 

viendront exprimer leur vote samedi.  

Je laisse la parole à Georges pour parler du bilan sportif 2019 

Pierre Roinson  


